



Mengapa Panggilan Reformasi untuk Pemimpin Politik Korea Selatan Menarik Perhatian Publik

Description

Jang Ye-chan, anggota senior Partai Rakyat, mengadakan konferensi pers pada 9 Januari di gedung parlemen untuk mengumumkan pencalonannya di pemilu umum. Kontroversi terkait pernyataan 'Nan-gyo' dari calon anggota parlemen Partai Rakyat Busan Sooyounggu, Jang Ye-chan, telah memicu perseteruan antara Partai Demokrat dan Partai Rakyat, dengan Reformasi Shin mengatakan pada 10 Januari bahwa "keduanya harus mengundurkan diri". Partai Rakyat merespons tuntutan mundur dari calon Partai Demokrat dengan menyerukan pengunduran diri Lee Jae-myung, memperpanjang ketegangan dan menarik kritik dari pihak ketiga.

Perdebatan antara kedua pihak

Partai Reformasi Shin mengkritik Partai Rakyat karena mencalonkan Jang Ye-chan, menyebutnya seperti membuka kotak Pandora dengan sejumlah kontroversi yang dibawa sejak pemilihan hingga menjadi "pengagum harian". Pihak Shin Reformasi meminta pencabutan pencalonan Jang Ye-chan dan menyatakan bahwa pemilihan anggota parlemen Partai Rakyat kurang lebih sama dengan mengumumkan 'Nan-gyo'. Jang Ye-chan yang pernah menjabat sebagai anggota senior Partai Rakyat mengunggah di layanan jejaring sosialnya pada tahun 2014 "mungkin di masyarakat yang menghargai keahlian dan tanggung jawab terlepas dari jenis kelamin, orang yang menyukai 'Nan-gyo' setiap malam dan terlihat cantik, bisa dihormati sebagai profesional" yang memicu kontroversi baru-baru ini.

Pernyataan tegas

Partai Demokrat bersikeras bahwa calon dengan pemikiran seperti itu tidak cocok menjadi wakil rakyat dan menuntut penjelasan atas pencalonan calon yang memuji tindakan 'Nan-gyo'. Partai Rakyat membela Jang Ye-chan dengan menyebut bahwa penarikan pernyataan kontroversial dari masa lalu untuk menuntut pengunduran diri sebagai calon anggota parlemen adalah tindakan yang meragukan. Pihak Shin Reformasi menegaskan bahwa kedua pihak seharusnya mundur demi menjaga kualitas politik yang lebih baik, sementara Partai Rakyat merespon dengan menyoroti kontroversi yang pernah dihadapi Lee Jae-myung, membalas tuntutan mundur dari pihak lain.

Ringkasan

Sebuah kontroversi muncul antara DPC Partai Demokrat dan Partai Kekuasaan Rakyat terkait pernyataan kontroversial yang dibuat oleh calon anggota parlemen dari Partai Kekuasaan Rakyat, Jang Ye-chan. Refo21 mengatakan bahwa kedua belah pihak harus mundur dari perdebatan. Bagaimana pendapat Anda tentang konflik ini? Apakah Anda setuju bahwa keduanya harus mundur? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark